



Mi Universidad

Cuadro sinóptico

Nombre del Alumno: Adolfo Angel Pascual Gómez

Nombre del tema: Sistemas sanitarios

Parcial: 4

Nombre de la Materia: Epidemiología I

Nombre del profesor: Felipe Antonio Morales Hernández

Nombre de la Licenciatura: Licenciatura en enfermería

Cuatrimestre: Cuarto



Comitán de Domínguez, Chiapas a 01 de diciembre de 2022

Sistemas sanitarios

Modelos de sistema sanitario

Entorno de los sistemas sanitarios

Un sistema sanitario básico es la relación entre un médico (oferta) y un paciente que sufre una enfermedad y que se dirige al profesional en busca de ayuda (demanda).

Formas de financiación

Liberal: Se caracteriza por el pago efectuado directa y voluntariamente por el usuario al proveedor.

Seguros voluntarios: Los usuarios suscriben una póliza con una compañía privada, que les cubre la asistencia en una serie de prestaciones contratadas.

Seguros sociales obligatorios: La financiación es a través de cuotas proporcionales a los salarios, que son pagadas por los trabajadores y por los patronos.

Servicio Nacional de Salud: la financiación se hace a través de una partida de dinero procedente de los presupuestos generales del estado.

Tipos de sistema sanitario

- Los resultados sobre la salud de la población, dependerán de cómo sea el modelo en el que se encuadre el sistema sanitario de ese país. Variarán la equidad, la eficacia, la eficiencia, la satisfacción y la universalidad.

- Cualidades del sistema sanitario

- Universalidad, o cobertura
- Atención integral
- Equidad
- Debe ser eficiente, es decir, conseguir el máximo de salud y prestaciones al coste óptimo.
- Flexibilidad, con objeto de poder responder ágilmente a las nuevas necesidades.
- Participación real de la población en la planificación y gestión del sistema sanitario.

Modelos

- Modelo liberal

Este modelo favorece la competitividad entre los diferentes proveedores para captar clientes, lo que hace que la tecnología y la investigación científico-médica avance notablemente.

- Modelo socialista

Este modelo sanitario, aun siendo más justo y solidario desde el punto de vista social en su concepción tiene las dificultades derivadas de su excesiva rigidez por la burocracia y la administración que pueden llevarlo a perder toda su legitimidad.

- Modelo mixto

Estos modelos mixtos tienen un alto coste de las prestaciones sanitarias, que dificulta su viabilidad económica, y necesitan de importantes medidas para mejorar la gestión de las prestaciones, para optimizar recursos, para introducir nuevos modelos de gestión.